
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  CELEBRADA  POR  EL  CONSEJO 
MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRO  EL DÍA  2 DE MAYO DE 2016.

------------------------------------------------------------

Nº y Clase de Sesión: 2/2016. Ordinaria 

Día y hora: 5/2/2015 a las 19,00 horas

ASISTENTES:

PRESIDENTE

D. Antonio Lorenzo Górriz

VICEPRESIDENTE

D Enric Nomdedeu Biosca

VOCALES

Representantes grupos políticos:

Dª Cielo Leiros Otero                                       Grupo Político Municipal Ciudadanos

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Dª Josefa Martí Julián Grupo  Político  Municipal  Castelló 
en Moviment

Dª Aurora Martínez Simó Grupo Político Municipal PSOE

Vecinos designados por la Alcaldía

D Amado Tauste García 

D Vicent Martínez Santamaría

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Dª Teresa Folch Subirats AAVV  Obispo  Climent  y 
adyacentes

Dª Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat
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Dª Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

D Raúl Arambul Ramos AAVV Trinidad Centro

Representantes de las AMPA

D Jesús Monforte Escriche AMPA CEIP Herrero

Dª Manuela Martell Farnós IES Francisco Ribalta

SECRETARIA

Dª Marta Mulet Vilar 

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dª María Madueño Muñoz

Dª Balma Escuder Puig

Dª Mª Carmen Prades Tena

Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión del día 1 de febrero de 
2016.

2º.- Toma de Posesión de D. Raúl Arambul  Ramos, representante de la Asociación de 
Vecinos Trinidad Centro

3º.- Propuestas del Distrito

4º.- Despacho extraordinario

5º.- Ruegos y preguntas
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Ayuntamiento de Castellón de la Plana

En el salón de Plenos de la Casa Consistorial, siendo las 19 horas del día 2 
de  mayo  de  2016,  bajo  la  presidencia  del  Ilmo.  Señor  Teniente  de  Alcaldía,  Don 
Antonio Lorenzo Górriz, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de 
celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal del Distrito Centro, con mi asistencia 
como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a las sesión del día 
1 de febrero de 2016.

No presentándose objeciones, las actas resultan aprobadas por unanimidad.

2º.- Toma de Posesión de D. Raúl Arambul Ramos, representante de la 
Asociación de Vecinos Trinidad Centro.

Atendiendo a la instancia presentada en el Registro General Municipal por la 
Asociación de Vecinos Trinidad Centro en fecha 1 de abril del presente año, en la que 
se comunica el cambio de representante de esta entidad en el Consejo y Junta de 
Distrito  Centro,  toma posesión como miembro de este  Consejo  Don Raúl  Arambul 
Ramos, que promete su cargo.

3º.- Propuestas del Distrito

.-  Por  la  Secretaria  del  Distrito  se  da  lectura  al  escrito  de  respuesta  de la 
Concejala Dª Ali Brancal a la queja formulada por el AMPA del CEIP Gaetà Huguet 
acerca de la gestión del servicio de Escola Matinera y de Vesprada. El Sr. Monforte 
comenta que por parte del AMPA se estima adecuado el manteniento del servicio pese 
a que durante el periodo de prestación del mismo se produzcan bajas. Se apunta por 
el Sr. Lorenzo que en las bases se establece un mínimo de alumnos y que resulta 
difícil definir qué número por debajo de este mínimo supondría el cese del servicio. El 
Sr. Martínez propone que este asunto sea tratado en el Consejo Municipal Escolar.

.-  Se  comunica  que  ha  sido  reparado  el  bolardo  de  la  intersección  C. 
Campoamor – C. Gobernador.

.- A la pregunta de la Sra Salvador acerca del funcionamiento de los bolardos 
de la Calle Mayor y Plaza Cardona Vives, el Sr. Nomdedeu contesta que obedece a la 
idea de optimizar la regulación del tráfico no saturando la Calle Mayor. La Sra Martí, 
en este punto, se refiere al mal funcionamiento del bolardo de la Calle Caballeros 
hacia Plaza de las Aulas.

.- En relación con las quejas formuladas por los vecinos por el exceso de ruido 
que provocan los locales de ocio de la plaza Hernán Cortés, se comunica que se está 
tramitando un expediente sobre este asunto. 

.-  Se comunica la retirada del semáforo situado en el Parque Ribalta. El Sr. 
Martínez insiste en la necesidad de retirar la señal  de tráfico referida al vehículos 
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eléctricos. Asimismo, solicita al poda de las adelfas del parque y que se adecenten las 
rejas. El Sr. Nomdedeu recuerda a los presentes la posibilidad de apadrinar un arbol, 
y la consulta que se está realizando a través del  Portal  de Transparencia para la 
sustitución de las palmeras del Paseo Buenavista.

.- Los miembros del Consejo muestran su conformidad al rebaje del bordillo de 
la acera de la C. Cataluña esquina con Paseo Ribalta. En este punto el Sr. Martínez 
solicita la colocación de un rebaje en la acera del semáforo ubicado en Paseo Morella, 
frente al Corte Inglés.  

.-  El  Sr.  Lorenzo  se  refiere  a  la  instancia  presentada  por  la  Asociación de 
Vecinos  Trinidad  Centro,  relativa  a  los  problemas  planteados  por  prostíbulos  que 
existen en la Calle Ingeniero Ballester. El Sr. Arambul refiere que el pasado día 8 de 
noviembre se entrevistó con  la Sra. Alcaldesa para tratar este asunto. Señala que en 
los locales referidos se producen situaciones de maltrato físico y vejación a mujeres, 
que algunos casos podrían resultar menores de edad. Denuncia el cinismo con el que 
los poderes públicos abordan esta cuestión. El Sr. Lorenzo apunta que que el ejercicio 
de la  prostitución no constituye delito   en  el  actual  sistema penal,  y  que se  está 
trabajando en la regeneración de esta zona a través de actuaciones administrativas 
tales  como  la  revocación  de  las  licencias  de  los  locales  de  esta  calle  que  se 
encuentran cerrados desde hace más de un año, la realización en los locales que 
permanecen  abiertos  de  inspecciones  de  la  Policía  Local  a  fin  de  garantizar  el 
cumplimiento de la normativa de carácter administrativo relativa a niveles acústicos, 
obtención de permisos preceptivos,.... Asimismo, indica que los distintos cuerpos de 
policía actúan a fin de velar por la seguridad de las mujeres que ejercen la prostitución 
en esta zona.

Tanto el Sr. Arambul como la Sra. Roig solicita se actúe sobre las viviendas de 
esta calle que se encuentran perimetradas con vallas. Se señala que estas vallas 
dificultan el paso de personas con movilidad reducida, y que una de estas viviendas 
se encuentra “ocupada”.

4º.- Despacho extraordinario

No hay asuntos.

5º.- Ruegos y preguntas.

La Sra. Roig solicita se proceda a la limpieza de la estatua del Paseo Ribalta 
situada frente a la plaza de toros.

La Sra. Salvador solicita se agilicen los trámites para la concesión de permisos 
de ocupación de la vía pública.

 La Sra. Martí solicita que las actas de la Junta de Distrito Centro se remitan a 
los miembros del Consejo. Asimismo pregunta cuándo tendrán lugar las dos sesiones 
que el Consejo de Distrito celebrará con carácter público. El Sr. Lorenzo responde que 
se le dará respuesta a la mayor brevedad posible. 

La Sra. Folch pregunta si es necesario solicitar autorización a los vecinos para 
lanzar líneas de teléfono que afecten a sus fachadas.

4



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

El  Sr.  Monforte  comenta  el  éxito  del  programa  “Pintaescola”  y  propone  la 
extensión del mismo a otros espacios urbanos. 

Y siendo las 20 horas de la fecha indicada en el  encabezamiento, por no 
haber más asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, 
como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo junto al 
Sr. Presidente del Consejo Municipal de Distrito Centro.
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